



Goya Ciudad

# PRENSA

**MUNICIPALIDAD DE GOYA**

Goya Corrientes – Jueves 04 de Septiembre de 2025 – N.º 2233



## **19 EMPRENDEDORES DE CIUDAD Y CAMPO RECIBIERON MICROCRÉDITOS DE LA MUNICIPALIDAD DE GOYA**

Este jueves por la mañana, el intendente Mariano Hormaechea presidió la entrega de 19 microcréditos a emprendedores locales.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunidades del interior.

[goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)

## 04 de Septiembre

1854: Bartolomé Mitre funda el Instituto Histórico-Geográfico del Río de la Plata.

1924: Nace en Buenos Aires la escritora María Granata. Publicó libros en verso, cuentos infantiles y tres novelas: "Los viernes de la eternidad" (1971, que llegó al cine), "Los tumultos" (1974) y "El jubiloso exterminio" (1979).

1932: Se inaugura en Buenos Aires, en la ex plaza 11 de Septiembre (hoy Plaza de Miserere) el Mausoleo de Bernardino Rivadavia, obra del escultor Rogelio Yrurtia.

1950: Se inaugura el Estadio Juan Domingo Perón (también conocido como Cilindro de Avellaneda) del Racing Club.

1968: Muere en Buenos Aires el notable compositor y director de orquesta de actuación internacional Juan José Castro, autor del ballet "Mekhano" y de óperas como "Proserpina y el extranjero" y "Bodas de sangre".



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda  
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano  
y Promoción Social



Secretaría de Planificación  
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización  
Innovación, Desarrollo Tecnológico  
y Educación



Secretaría de Obras  
y Servicios Públicos



# Goya Ciudad

## Dirección de Prensa

Sitio Oficial: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar) - Blog de Noticias: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)

Email: [Direcprensagoya@gmail.com](mailto:Direcprensagoya@gmail.com)

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

## 19 EMPRENDEDORES DE CIUDAD Y CAMPO RECIBIERON MICROCRÉDITOS DE LA MUNICIPALIDAD DE GOYA

Este jueves por la mañana, el intendente Mariano Hormaechea presidió la entrega de 19 microcréditos a emprendedores locales. Durante la ceremonia se destacó la importancia del Club de Emprendedores para acompañar cada uno de los emprendimientos. La Municipalidad colabora también con la capacitación en talleres para potenciar los proyectos.



Se entregaron 19 microcréditos en forma de herramientas, máquinas e insumos con el fin de potenciar unidades productivas familiares e impulsar a la economía social hogareña. De esta manera, desde el estado municipal se ayuda para que los emprendedores puedan vender sus productos, mejorar la producción y apuntar a otros mercados.

En esta distribución se encuentran materiales tales como herramientas para oficios varios, elementos y maquinarias de gastronomía, materiales para docentes que realizan apoyo escolar entre otros. Además, se entregaron elementos de peluquería y costura.

El acto de entrega se desarrolló en dependencias del Club del Emprendedor y estuvieron acompañando la Directora de Promoción Social, Mercedes Pintos; la Directora de la Caja Municipal de Préstamos, Andrea Ojeda y la concejal, Susana Quiroz.

### MARÍA CELESTE FERNÁNDEZ

Una de las beneficiarias María Celeste Fernández hizo uso de la palabra destacando los beneficios de este programa y agradeciendo las gestiones de Mercedes Pintos quien la animó a suscribirse a este beneficio para poder llevar adelante su emprendimiento familiar.

Tras su testimonio animó a los emprendedores que están con miedo de pedir el beneficio que se acerquen

a Promoción Social para ser asesorados.

“Yo estoy sumamente agradecida por esta oportunidad y creo que todos estamos agradecidos de poder tener nuestros elementos de trabajo para poder salir adelante en la situación complicada, así que muchísimas gracias” cerró.

### MERCEDES PINTOS

La Directora de Promoción Social, Mercedes Pintos destacó el “compromiso” del estado municipal al hacer posible estas entregas. “Estas entregas no son para nosotros solo un número sino es el crecimiento de cada emprendedor, darle la posibilidad de seguir creciendo en sus emprendimientos y en su economía familiar”.

Felicitó al intendente (Hormaechea) por las elecciones y el trabajo que se ha venido haciendo por estos tres años y medio en cuanto a la política emprendedora.

### MARIANO HORMAECHEA

“Sin dudas que este programa es uno de los que más satisfacciones nos trae, porque fue creciendo en el tiempo junto a cada uno de los emprendedores que venían descubriendo y que vamos descubriendo porque en Goya hay muchísimas personas que en su vivienda van poniendo un gran esfuerzo para poder llevar adelante aquello que están emprendiendo cada idea que ustedes tienen. Seguramente se encuentran con impedimentos en el camino y que muchas veces uno no sabe dónde ir o qué puerta tocar para lograr la herramienta de trabajo.

Ahí está este programa que nos ha dado mucha satisfacción, hoy

estamos llegando a los 646 micro emprendimientos entregados” dijo el jefe comunal.

Firme está la promesa del intendente de seguir avanzado con el plan lo que resta de este año, fijándose nuevos desafíos para esta nueva etapa al frente del DEM, que iniciará el 1 de diciembre.

“Nosotros vamos a seguir avanzando durante todo este año, estamos llegando a los 700 y la idea es llegar a los 1.000 emprendimientos entregados. También queremos seguir mejorando el programa”.

“Poder generar talleres de oficios con otras formaciones en este lugar como el Club del Emprendedor que también es un espacio para ustedes, un lugar donde van a encontrar asesoramiento en general gratuito y ustedes puedan tener esa ida y vuelta. Nosotros vamos a seguir profundizando este programa, apostando a seguir mejorando, seguimos trabajando junto al gobierno de la provincia, junto al programa Emprendedores Somos Todos, así que muchas gracias a todos y felicitaciones” cerró Hormaechea.

La parte final del encuentro fue rubricada con la entrega de elementos e insumos y una foto general para perpetuar el logro para el emprendedor y sus familias.

**BENEFICIARIO Y RUBRO**

NOMBRE  
RUBRO

- 1 Bravo, María del Rosario modista
- 2 Morales, Javier Alejandro gastronomía
- 3 Colombo, Mayra Micaela peluquería
- 4 Fernández, María Celeste tejido
- 5 Flores, Gabriela Noemí gastronomía
- 6 Gauna, Jorge Antonio refrigeración
- 7 Proz, José construcción
- 8 Proz Luciano Andrés verdulería
- 9 Canteros, Mariana Alejandra peluquería
- 10 Espíndola, Josías David carpintería
- 11 Mora, Fanny Alberta gastronomía
- 12 Mora, Ramona Griselda gastronomía
- 13 Zalazar, Milagros Agustina peluquería
- 14 Varela, Carla Elizabeth gastronomía
- 15 Urdiró, Martin Antonio gimnasio
- 16 González, Mariana Marcela modista
- 17 Valenzuela, Héctor David gastronomía
- 18 González, Azul Milagro peluquería
- 19 Zarza, Rafael Faustino barbería

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

Programa “Difundiendo Derechos”:

**JORNADA SOBRE ASESORAMIENTO LEGAL, TÉCNICO, ADMINISTRATIVO PARA COLEGIOS SECUNDARIOS**



La Directora de Derechos Humanos de la Municipalidad, Dra.

Gisella Dezorzi, encabezó este jueves una charla

para establecimientos escolares de carácter público, sobre cuestiones técnicas, administrativas, legales con el propósito de dar a conocer los derechos y obligaciones de alumnos. La dirección de Derechos Humanos brindó esta charla sobre educación y

responsabilidades al alumnado de un colegio secundario de la ciudad.

En el marco del Programa “Difundiendo Derechos”, que lleva adelante la Dirección de Derechos Humanos de la Municipalidad de Goya, a cargo de la Dra. Gisela Dezorzi, y dependiente de la Secretaría de Gobierno, este jueves se desarrolló una importante charla informativa en Casa del Bicentenario del que tomaron parte alumnos de escuelas secundarias.

Personal de esta Dirección municipal abordaron junto a tutores y docentes, temas vinculados a los derechos y obligaciones de los tutores, alumnos e Institución.

En esta oportunidad la charla llegó a aquellas escuelas que no han podido participar en la primera etapa de esta iniciativa, por eso se propuso hacer dos charlas, una en Goya y la otra en una institución de la zona rural.

Contó con la presencia de la Delegada Regional NEA (Misiones-Corrientes), del Comité Ejecutivo para la Lucha contra la Trata y Explotación de Personas y para la Protección y Asistencia a las víctimas, Directora Operativa Claudia Liliana Burg quien fue recibida por funcionarios

municipales y directivos docentes.

“La idea es que la información que reciben aquí y las conclusiones puedan ser llevadas a sus escuelas y equipos. Lo que brindamos es asesoramiento integral legal y administrativo” coincidieron los organizadores.

La doctora Gisela Dezorzi -por su parte- ejemplifica una de las utilidades de estas charlas en los casos en que “llegan a las instituciones escolares comunicaciones del juzgado, actas administrativas, cuestiones con los alumnos, qué se puede hacer por ellos, cómo ayudarlos a resolver cuestiones cotidianas” dijo.

A la tarde esta jornada tendrá correlato desde las 15:30 en la sede del Colegio Secundario Buena Vista con sus extensiones áulicas y el colegio de San Isidro.

Participan, además, el Ejecutivo Municipal, los concejales, fuerzas policiales, judiciales entre otras entidades.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

---

## EL 10 DE SEPTIEMBRE CIERRA LA RENOVACIÓN DE CARNET DE PRODUCTORES

El Instituto Provincial del Tabaco, informó que la Unidad Coordinadora acordó continuar el proceso de renovación de carnet y nuevas inscripciones para la producción de tabaco campaña 2025/26 hasta el miércoles 10 de septiembre como único plazo, sin poder llevar adelante el trámite, después de la fecha indicada.



Los interesados deben acercarse a las oficinas del área Producción del IPT. La atención se realiza mediante la entrega previa de turnos, los

interesados deben comunicarse al 3777 -643937.

### REQUISITOS

Fotocopia y original del DNI. Carnet de productor. Todos los números de RENSPA que tengan (agrícola, ganaderos y/o mixto, en caso de no tener deben traer N° de ADREMA, aunque no sean propietarios.

Los que estén interesados por primera vez, o inscribirse, deberán presentar Certificado de Domicilio, expedido por el PRIAR, Alta de ARCA como Monotributistas.

Cupo de cualquiera de las entidades que compran tabaco. DNI, constancia de Cuit. Todos los números de RENSPA que tengan o número de ADREMA del campo, aunque no sea

propietario. N° de celular o mail.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

Club Unión de Goya:

## A “CLUB LLENO” SERÁ EL ENCUENTRO DE ESTE VIERNES CON LOS ÁNGELES DEL PUENTE

Este viernes se llevará a cabo el 1° Encuentro del Proyecto vida en el club Unión. La Dirección de Fortalecimiento Familiar, dependiente de la Secretaría de Desarrollo Humano de la Municipalidad de Goya, junto a la Fundación San Lucas de nuestra ciudad, invitan a escuelas, clubes deportivos, instituciones religiosas y a la comunidad en general a participar de este primer encuentro, un espacio creado para reflexionar, promover la salud emocional y acompañar en situaciones de vulnerabilidad, fortaleciendo la esperanza y el cuidado de la vida.

**PRIMER ENCUENTRO DEL PROYECTO VIDA**  
*Reflexión, salud emocional y acompañamiento.*

VIERNES 5 DE SEPTIEMBRE  
10:00 HS.  
CLUB UNIÓN DE GOYA

*Con la participación de:*

- Los Ángeles del Puente - Reconocidos por su labor en la prevención del suicidio.
- Lic. Pablo Churruarín - psicólogo especializado en adolescentes y jóvenes.

Invitan:   

Proyecto Vida es una iniciativa que busca reforzar el acompañamiento a los integrantes de las familias y poder abordar distintas realidades. Está impulsada y auspiciada por la Municipalidad de Goya a través de la dirección de Fortalecimiento Familiar y la Fundación San Lucas.

Este miércoles los organizadores se juntaron a charlar en el salón de Acuerdos del Municipio para ir cerrando lo que será el encuentro de este viernes en el club Unión, desde las 10 de la mañana. Recordemos además que durante esta jornada estarán participando los Ángeles del Puente y el licenciado Pablo Churruarín, presidente de la Fundación San Lucas.

Será una oportunidad única para que la comunidad se sume a un trabajo que busca salvar vidas y fortalecer lazos.

“A las 10 de la mañana es la convocatoria y la verdad que está tomando dimensiones que no estábamos estimando, por un lado, es un enorme desafío y por otro es una alegría el poder acompañarnos como sociedad, estar juntos en este mes amarillo” dijo el pastor Churruarin este jueves.

“Entendiendo que la vida no se trata de control, sino que se trata de cuidado, que es la posibilidad de estar comunicados, relacionados, vinculados, entonces yo entiendo que no puedo controlar las circunstancias y acepto mis límites y vulnerabilidad...entonces empezamos a estar más comunicados, más relacionados y ahí está la necesidad de hablar lo que vamos a charlar mañana como sociedad, como familia y en el orden del cuidado de uno mismo” señaló.

### ÁNGELES DEL PUENTE

Churruarin adelantó que la charla de este viernes en club Unión no será una ponencia para expertos, de aspectos técnicos o para grupos selectos “se trata de un primer encuentro para poder poner un día, un horario y aunque no entremos todo en ese gran club, en esta iniciativa lograr empezar a estar

juntos y conversar estas temáticas, más allá de otras circunstancias, flagelos y amenazas contra la vida, la violencia, el consumo problemático de sustancias y otras situaciones que tiene que ver con amenazas a la vida, o las enfermedades o la muerte en el plano biológico. De eso se trata mañana, de hablar lo más esencial, de hablar de lo que nos une: lo emocional y espiritual” enfatizó.

“Estarán presentes los colegios secundarios, alumnos, docentes, algunos padres apoyando, directivos, la sociedad. los actores sociales, todos escuchando. Quizás la interacción sea breve, quizás el tiempo sea breve, pero será muy bueno porque nos encontramos por primera vez, y que buenos sería seguir encontrándonos por segunda y tercera vez, lo importante es seguir encontrándonos” cerró Churruarin.

## ECONOMÍA DEL CONOCIMIENTO

**Formación, presencia de empresas tecnológicas y mayor utilización de la tecnología en los diferentes sectores económicos**



El secretario de Modernización Luciano Rolón comentó sobre el taller Empretec realizado el pasado mes en nuestra ciudad. En declaraciones a Radio Ciudad anticipó el lanzamiento de Bootcamp Usina.

“Los proyectos van madurando, con la continuidad en la gestión de Mariano Hormaechea planteamos nuevos desafíos y oportunidades”, afirmó el secretario de Modernización.

El funcionario destacó que la economía del conocimiento cuenta con tres pilares fundamentales: la formación, la presencia de las empresas tecnológicas, y una mayor utilización de la tecnología en diferentes sectores económicos.

### INTRODUCCIÓN A LA PROGRAMACIÓN

El secretario de Modernización, en relación el Bootcamp Usina, explicó: “Una formación introductoria en programación, con la inscripción de más de 200 estudiantes, con los siguientes objetivos: Un programa intensivo y práctico de Formación Digital y Desarrollo de Talento para aprender a programar desde cero,

desarrollar el primer sitio web y poder impulsar hacia el empleo tecnológico o la creación del propio emprendimiento”.

### BOOTCAMP USINA:

Etapa 1 (2 meses): Introducción a la programación, HTML, CSS, Git y GitHub. ¡La base sólida!

Etapa 2 (3 meses): Desarrollo Web Frontend avanzado (JavaScript, React/Vue), IA aplicada, Figma y proyecto final. ¡Dominá el frontend!

Módulos Complementarios:

Preparación Laboral: CV, LinkedIn, entrevistas, trabajo freelance.

Trabajo Real: Proyectos con empresas/instituciones.

Emprendedor Digital: Desarrollá tu idea y pitch.

### EMPRETEC

El secretario, sobre la formación a emprendedores detalló: “El curso que finalizó el pasado 30 de agosto tenía como objetivo formar emprendedores tecnológicos, para aprovechar la oportunidad en el uso de la tecnología y crear empresa, emprendimientos tecnológicos. No hemos excluido a otros emprendimientos, pero la decisión con el intendente Mariano Hormaechea estaba dirigida a traer este espacio de formación tecnológica en Goya”.

“El programa traído en la ciudad se implementa en 41 países con una metodología intensa, muy productiva. En nuestra ciudad, 22 participantes

terminaron este taller con excelentes resultados”, señaló.

### **SINERGIA DE TODOS LOS SECTORES**

Rolón sostuvo: “Necesitamos la participación de todos los sectores, los formadores, los formados, esto se acrecienta con la posibilidad de tener una universidad pública en nuestra ciudad, para esto es necesario la sinergia de las instituciones, como la Municipalidad que dispone del espacio en el Parque Tecnológico, la Usina del Conocimiento, Club de Emprendedores, EMPRETEC, las empresas que se instalan en ese espacio y el recurso humano, los talentos tecnológicos, para el desarrollo económico”.

“Es parte de los tres ejes de la administración municipal: desarrollo, modernización y la inclusión, en esta “sinergia” se cumplen con esos trazados” afirmó el funcionario.

### **FONDO DE DESARROLLO PARA EMPRESAS TECNOLÓGICAS**

El secretario de Modernización anticipó: “A todo esto, debemos sumar el proyecto presentado al gobernador. En esta nueva etapa aguardaremos que se pueda aprobar,

es el Fondo de Desarrollo para empresas de tecnologías, son factores necesarios para ese crecimiento, desarrollo, para generar las oportunidades y desafíos a emprendedores, a los proyectos tecnológicos, apostando al crecimiento para atraer empresas dedicadas a la tecnología para que se radiquen en nuestro Parque Tecnológico”.

“Los proyectos van madurando, estamos mirando hacia esos objetivos, en este marco se contempla esta nueva oportunidad como es el Bootcamp Usina, con una formación corta, intensa, para formar los talentos locales. Abrigamos las mejores expectativas, en función de la continuidad en la gestión municipal de Mariano Hormaechea”, destacó.

Finalmente, el secretario de Modernización Luciano Rolón, recomendó: “No perder esta oportunidad, recordando la manera de acceder a la inscripción: Escaneando el QR en la imagen o ingresá a: <https://goo.su/zJog0Gf>; es el desafío, darle un giro a tu carrera desde Goya”.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

---

## **EXPECTATIVA POR LA 3ª CARRERA SOLIDARIA**

Este fin de semana se disputará la 3ª edición de la carrera solidaria organizada por la Fundación Onco Infante Juvenil en el Predio Costa Surubí.



Lidia González, runner y parte del equipo organizador, adelantó que

cuentan con 300 preinscritos para la carrera, reconociendo y agradeciendo el apoyo de la Municipalidad de Goya, desde la Dirección de Deportes. Asimismo valoró el acompañamiento de todos los equipos de runner de la ciudad para ser parte de la movida deportiva.

### **300 PREINSCRITOS**

En declaraciones radiales, la organizadora adelantó: “El jueves a las 22 horas cierra la página para la preinscripción, en la página CRC System; estamos agradecidos por la respuesta, más que satisfechos pues ha superado nuestras expectativas, contamos con más de 300 preinscritos, y 250 inscripciones confirmadas”.

## DORSALES

El sábado, para el retiro del dorsal se dispuso el siguiente horario: 9,30 a 11,30; y por la tarde, “seguiremos entregando dorsales hasta las 18 horas, en el SUM de Costa Surubí, espacio para la logística de nuestra carrera. Solicitamos a los corredores locales que retiren sus dorsales el día sábado, por cuestiones organizativas”, solicitó González.

## SÁBADO: CARRERA PARA LOS NIÑOS

La atleta reseñó el programa del fin de semana: “Nuestra carrera inicia el sábado 6 con la carrera destinada a los niños, de carácter participativa. La inscripción de los chicos para participar de su carrera es desde las 14 a las 16 horas”. La misma se largará a las 16,30 horas en distancias establecidas de acuerdo a sus edades, “y recibirán sus respectivas medallas finisher”, aclaró.

## DOMINGO: 3; 5 Y 10 KILÓMETROS

“El domingo, la convocatoria en el predio será desde las 7 horas para la entrega de los dorsales, el kit correspondiente a los foráneos, hasta las 8 horas. La carrera está establecida para las 8,30, en tres

distancias: 3; 5 y 10 Kilómetros. El propósito es cerrar antes del mediodía con la premiación”, informó.

## APOYO DE LA MUNICIPALIDAD, COMERCIOS LOCALES Y EQUIPOS DE RUNNER DE GOYA

En la entrevista valoró “a los comercios, empresas, instituciones que nos apoyan, y el gran agradecimiento a la Municipalidad, a la Dirección de Deportes, a Alejandro Lago, que desde el primer momento se puso a entera disposición, incluyendo el sistema de fiscalización y premiación, así como otras áreas que siempre colaboran. Nuestra gratitud también a todos los equipos de corredores, a los equipos de running de la ciudad que son parte de la carrera solidaria”.

Al final de la entrevista, Lidia González comentó: “El domingo haremos sorteos con los obsequios que hemos recibido, para regalar a los participantes. Invitamos a la ciudadanía a acompañarnos, a pasar un día a puro deporte y solidaridad en el Predio Costa Surubí”.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

---

## ESCUELA MUNICIPAL DE BOX

El instructor de esta disciplina deportiva Ramón Ángel Ojeda, ex pugilista apodado en su tiempo de actividad como “Motorcito”, se definió como un “enseñador” de este deporte.

En declaraciones a Radio Ciudad, agradeció a la Municipalidad de Goya, al intendente Mariano Hormaechea, al director de Deportes Alejandro Lago, por facilitarle el espacio físico para enseñar en la Dirección de Deportes, Juan Esteban Martínez y 9 de Julio, y por la provisión de elementos necesarios para el ejercicio del boxeo.

## INSTRUCTOR DE BOXEO, PSICÓLOGO Y FORMADOR



El ex pugilista comentó: “Soy instructor, hasta uno puede considerarse “psicólogo” cuando toma con seriedad el trabajo, la profesión de deportista. Desde los 13 hasta los 33 años me dediqué al boxeo, hoy, debajo del cuadrilátero, decidí volcar esa experiencia enseñando, formando a las personas, marcando que es una disciplina deportiva, con las reglas a cumplimentar”.

### **AGRADECIMIENTO A LA MUNICIPALIDAD**

Consultado sobre cómo surge el espacio en Deportes, explicó: “Soy un agradecido a la Municipalidad, al intendente, al director de Deportes Alejandro Lago que al observar dónde daba las clases, en lo del “Gringo” Pérez, lugar descubierto, ante esas condiciones el director de Deportes se comprometió a dialogar con el intendente, y allí surge la cesión del espacio de la Dirección de Deportes, con un lugar de enorme seguridad. Cumpliendo con su palabra nos habilitó ese lugar, además nos proveyó de elementos para el entrenamiento: guantes, kit para hacer funcional, para el trabajo de coordinación de piernas, nos entregó materiales para aumentar la cantidad de las “bolsas” para entrenar, soy agradecido por la habilitación del espacio acondicionado y seguro”, reiteró “motorcito”.

### **“ENSEÑADOR” DE BOXEO**

Ojeda sostuvo: “Para desarrollar esta tarea, de la cual me considero un “enseñador”, me he preparado, capacitado, tengo la certificación como entrenador avalado por la FAB (Federación Argentina de Boxeo) y la Federación Correntina de Boxeo presidida por Cristian Martínez. Comento esto porque es como darles la garantía a los interesados en iniciarse en este deporte.

En mi caso, doy clases a personas desde los 5 años en adelante, sin límites en la edad, con el ritmo de acuerdo a esas edades. Agradezco la confianza de cada uno de los que asisten porque son los que dan vida y

motivación a nuestro gimnasio”.

### **TRANSMITIR EXPERIENCIA Y VALORES**

El entrenador afirmó: “No solo consiste en “enseñar” el uso de los guantes y la bolsa, sino de transmitir valores, respeto. La familia, el trabajo y la escuela son aspectos fundamentales. Estos objetivos están puestos en nuestro espacio de entrenamientos; de lunes a viernes en tres horarios: de 14 a 15 horas, de 19 a 20, y de 20 a 21 horas, invito a concurrir a aquellos que quieran observar y, si despierta el interés, practicar”.

### **ENSEÑAR LAS VENTAJAS Y RIESGOS**

El ex boxeador comentó: “Es nuestra obligación y compromiso en este rol de “enseñador” indicar que es dañino el deporte mal ejercitado, de allí que en nuestro trabajo somos defensores del uso de los protectores de seguridad para los que practican esta disciplina deportiva”.

“Estamos próximos a celebrar el día del boxeador, reconociendo como deporte el 14 de septiembre en virtud de la pelea del argentino Luis Ángel Firpo y el norteamericano Jack Dempsey. Siempre en mi carácter de instructor hago una pausa, un alto en las clases, para dar explicaciones, dar a conocer los pro, los contra, siento que es una devolución a lo recibido. Esto me lleva a capacitarme permanentemente con entrenadores nacionales, internacionales, médicos deportólogos y otros profesionales que aportan a este trabajo como “enseñador” que soy”.

Al final de la entrevista, Ramón Ángel “Motorcito” Ojeda, recordó: “Invito a los interesados a asistir a la Dirección de Deportes, de lunes a viernes en los horarios indicados, para ver, observar y, si les atrae, solo tienen que poner ganas. Es libre las clases, se pueden acomodar de acuerdo a sus obligaciones el tiempo de entrenamiento”.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

## TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	Vicelntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



**Goya Ciudad**

Director de Prensa Municipal  
Alejandro Medina